

Hofheim, 2. Mai 2017

## Wahlergebnis amtlich

Das endgültige Ergebnis der Landrats-Direktwahl im Main-Taunus-Kreis ist vom Kreiswahlausschuss amtlich festgestellt worden. Demnach wurde Michael Cyriax mit 67,6 Prozent der Stimmen zum Landrat gewählt, die Bewerber Georg Einhaus und Fritz-Walter Hornung kamen auf 26,4 und 6,0 Prozent. Von 180.679 Wahlberechtigten sind 51.858 zur Wahl gegangen. Die Wahlbeteiligung lag damit bei 28,7 Prozent. Die neue Amtszeit von Landrat Michael Cyriax beginnt am 1. Oktober.